



öffentlich

**Betreff:**

Havelblick / Kaiser-Friedrich-Blick

Erstellungsdatum 21.08.2007

Eingang 902:

**Einreicher:** Fraktion SPD

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
05.09.2007	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		X

**Beschlussvorschlag:**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt den sogenannten Kaiser Friedrich-Blick in das Wegeleitsystem der Stadt zu integrieren.

gez.: Mike Schubert  
Vors. SPD-Fraktion

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen  
auf der Rückseite

**Entscheidungsergebnis**

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt			
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt		<input type="checkbox"/> zurückgezogen		

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

**Finanzielle Auswirkungen?**

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Einer der wenigen Orte an denen man noch heute die Aussicht vom Brauhausberg genießen kann ist der sogenannte Havelblick oder früher Kaiser Friedrich-Blick. Von dort kann man einen Blick über die Havel und die Erlöserkirche bis hin zum Neuen Palais genießen, der sicher zu den schönsten Aussichtspunkten in Potsdam gehört. Leider findet diese Aussicht, so wie der gesamte Brauhausberg, im touristischen Wegeleitsystem der Stadt derzeit nur geringe Beachtung.